

Information für die Presse

Landesorganisation Bremen

Roland Pahl, Landesgeschäftsführer Tel. 0421/3 50 18-13, Fax 0421/3 50 18-37, Mobil 0177-3 50 18 13

Datum, 30. August 2018

Sascha Karolin Aulepp gratuliert dem Haus der Zukunft zum Deutschen Nachbarschaftspreis 2018.

Aus über 1.000 Einreichungen für den Deutschen Nachbarschaftspreis 2018 wurden sechs allein in unserem Bundesland nominiert. Auf Landesebene hat das Haus der Zukunft in Lüssum diesen Preis gewonnen. Zu Recht, wie Sascha Karolin Aulepp, die Landesvorsitzende der Bremer SPD meint. Sie sagt dazu: "Als ich am 20. August die Quartiersmanagerin Heike Binne im Haus der Zukunft besuchte, war mir sofort klar, dass hier eine unglaublich wertvolle Arbeit geleistet wird. Das Projekt "Vielfalt leben" verbindet Menschen unterschiedlicher Herkunft und zeigt auf, dass neue, solidarische Nachbarschaften entstehen, wenn gemeinsam daran gearbeitet wird. Deutschkurse, um sich hier verständlich zu machen und überhaupt mit anderen ins Gespräch kommen zu können, gehören dazu, wie der gemeinsame Mittagstisch, bei dem dann gleich die neuen Kenntnisse angewendet werden können. Das Haus der Zukunft ist zu Recht Landesssieger des deutschen Nachbarschaftspreises 2018 geworden. Herzlichen Glückwunsch dazu!

Aber nicht nur das Haus der Zukunft, auch die anderen Nachbarschaftsprojekte, die sich für den sozialen Zusammenhalt stark machen verdienen unsere vollste Anerkennung und Unterstützung."